

## ANIMATION

# Les oeufs se sont cachés au flot d'Yeuse

### LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Pour le Lundi de Pâques, une joyeuse agitation régnait au Flot d'Yeuse alors que près d'une cinquantaine d'enfants, impatientes et débordants d'énergie, s'appêtaient à partir à la recherche des traditionnels œufs en chocolat. Organisée par le dynamique comité des fêtes de Bruno Valque et son équipe, cette chasse aux œufs a réservé bien des surprises aux jeunes participants.

Les enfants se sont réunis au Flot d'Yeuse, prêts à se lancer dans cette aventure chocolatée. Et c'est un terrain de jeux insolite qu'ils ont découvert, avec des parcours adaptés tant aux plus petits qu'aux plus grands. Tandis que les plus jeunes arpentaient les allées de la chapelle à la recherche des trésors sucrés, les plus grands se sont aventurés dans le Flot, plein d'entrain et de détermination.



Les enfants se sont réunis au Flot d'Yeuse.

Et malgré les incertitudes météorologiques qui planaient quelques heures auparavant, le soleil s'est finalement invité à Yeuse, illuminant la journée des petits chercheurs d'œufs. Après l'effort, le réconfort !

Les festivités se sont clôturées autour d'un verre de l'amitié et de délicieux biscuits apéritifs, offrant un moment de convivialité aussi bien aux enfants qu'à leurs accompagnateurs. SIMON DELEGLISE